



Warm und sicher Radfahren im Herbst

in Müssen mit einer vom ADFC ausgezeichneten Fahrradabstellmöglichkeit und einer neuen Fahrradservice-Station



Für viele von uns hat das Radfahren im Herbst einen besonderen Zauber. Da sind die wunderschönen Bilder des verfärbten Laubes an den Bäumen, die klare Luft und dazu noch magische Sonnenstrahlen.

Natürlich sind aber auch einige Dinge zu beachten, damit man warm und sicher unterwegs ist. Dazu gehört windgeschützte und atmungsaktive, sowie leuchtende Bekleidung nach Zwiebelprinzip, gute Fahrradscheinwerfer und Reflektoren, um zu sehen und gesehen zu werden und eine breitere Bereifung, um mehr Haftung auf nassen, schmierigen und unebenen Straßen zu haben.

Ebenso lädt die Jahreszeit dazu ein zum Entschleunigen.

Das sollte auf dem Fahrrad ebenso passieren, denn das Laub ist rutschig und kann Gefahren verbergen. Daher ist besondere Vorsicht in Kurven und beim Bremsen geboten. Weiterhin kann es sinnvoll sein, eine Fahrradtasche am Fahrrad anzubringen, in der Regenbekleidung und Proviant sowie auch ausreichend Wasser oder sogar ein warmes Getränk verstaut werden kann.

Auch in der kalten Jahreszeit sollte man stets auf genügend Flüssigkeitsaufnahme achten. Wenn man allein unterwegs ist, ist es immer eine gute Idee jemanden über seine geplante Route und seine ungefähre Rückkehrzeit zu informieren. Wenn man sein Smartphone dabei hat, kann man seinen Standort auch über Messenger Dienste teilen.



Schon seit mehreren Jahren verfügt die Gemeinde Müssen über moderne Fahrradabstellmöglichkeiten an beiden Gleisseiten am Bahnhof, in Richtung Hamburg, sogar mit einer Schließanlage. Dafür hat der Bahnhof in Müssen nun im ADFC-Test dieses Jahres 2025 zur Fahrradfreundlichkeit der Bahnhöfe in Schleswig-Holstein die Schulnote 1 erhalten. Das bedeutet: Auf 6 Fahrgäste kommt mindestens ein guter Stellplatz. Von diesen sind 50 Prozent überdacht und es gibt sichere Abstellmöglichkeiten in Sammelschließanlagen oder Fahrradboxen.

Weitere Informationen finden Sie über den folgenden Link des ADFC Schleswig-Holstein - Bike and Ride: <https://sh.adfc.de/bike-and-ride>



Zudem hat das Amt Büchen im Rahmen des Förderprogramms Stadt und Land zur Förderung des Radverkehrs mit Erfolg einen Sammelaantrag für Fahrradservice-Stationen gestellt, an der sich die Gemeinde Müssen beteiligt hat. 80% der Kosten wurden gefördert. Damit wurde die Fahrradfreundlichkeit der Gemeinde und der Region erhöht und das Radfahren noch attraktiver gemacht soll.



Seit November steht nun auch eine der neuen Fahrradreparatur Stationen fest installiert in Müssen, An der Bahn, direkt an der Fahrradabstellmöglichkeit auf der Gleisseite Richtung Büchen.

